

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2022/2023

20711108 - HABIB NUR

STATION	FEEDBACK
IPM Endokrin & Metabolik	Anamnesis baik. Prosedur klinis benar. DX benar. TX benar, namun dosis belum tepat. Edukasi dan komunikasi bagus
IPM Gastrointestinal	Pemeriksaan fisik abdomen tidak sistematis, tidak IAPP.
IPM Kardiovaskuler	"Px fisik: perkusi orientasi seharusnya membandingkan kiri dan kanan. pemeriksaan JVP seharusnya ditinggikan 30,45 atau 60 derajat.
IPM Kulit	anamnesis kurang fokus menggali perjalanan sakit dan perjalanan lesi...metode pemeriksaan UKK tidak sesuai, deskripsi UKK kurang lengkap,..spesimen yg diperlukan utk Px. penunjang apa?...WD kurang lengkap, DD tepat 1....dosis antivirus kurang tepat
IPM Mata	Ax= anamnesis mahasiswa cukup sistematis. visus= ok. jangan hanya 1 -2 huruf yg ditunjuk perbaris ya ya biar tdk nebak. SEGMENT anterior= cuci tangan dulu ya, binokulernya dipakai utk melihat ya, bukan hanya asesoris, pakai senter dr awal ya, tdk laporkan CoA, px refleks indirect kurang tepat, tdk melakukan eversi palpebra. dx hordeolum externa dan dd hordeolum interna dan khalazion (Dx dan DD tdk sebutkan lokasi , Dx dan DD tdk tepat), resep nya kok kloramfenikol syr eye ointment?? pilihan obat salah, resep kurang lengkap, edukasinya cukup
IPM Muskuloskeletal	tes bisik itu jarak berapa cm? kata kursi dan meja itu serumpun, sebaiknya pakai kata yang tak berhubungan. px penunjang benar 2, dx kerja yang tepat adalah poimialgia reumatia,
IPM Neurobehaviour	ax baik namun belum mendalam menyingkirkan DD. px sudah IC dan sudah cuci tangan. px sensibilitas utk muka sebaiknya diminta memejamkan mata dulu. px biseps dan fisiologis lain dilatih lagi ya dik, posisi tangan pemeriksa saat px bisep belum betul. tx kortikosteroid dosis betul . tambahan artificial tears baik. belum ada tx antivirus. edukasi baik.
IPM Respirasi	saat pengecatan tidak tahu mau diapain, tidak ada fiksasi, tidak ada dipanaskan sampai menguap, tidak menyebutkan waktu.
IPM THT	perhatikan arah sinar diarahkan ke lokasi yang ingin di cek, perhatikan menggunakan otoskop cara memegangnya seperti menggunakan pena, DD: salah 1 (kok bs jadi media?) sebaiknya untuk kasus ini memberikan jenis salep dengan tampon, lain2 cukup baik
IPM Uropoetika	Hanya melakukan pemeriksaan abdomen, tidak melakukan pemeriksaan RT. dx dan dd tidak lengkap. pemasangan kateter nyangkut di tengah penis dan dibaloning. tidak sempat melakukan fiksasi inguinal.